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清色地区の合言葉 

「安心･安全で潤いと活力に満ちた共生･協働の町づくり」 

7/8（水）入来支所会議室にて青パト 

講習会が開催されました。清色地区から 

も青パト隊員に参加していただきました。 

講師の薩摩川内警察署生活安全課 松元 

さんより巡回をする時の注意点や事例等 

の説明がありました。また最近では、車上 

狙いが多発しているそうです。温泉やスーパー等ちょっとそこまで・・ 

のお出掛けの際にも、車の中に貴重品を置かれないよう気をつけてください。 

 

7/13（月）清色コミセンにて『うそ

電話詐欺講習会』が開催されました。

年々巧妙になっていく詐欺の手口や

これまでの詐欺の発生状況・詐欺防

止の具体策等を薩摩川内警察署松元

さんより説明していただきました。 

現在までに薩摩川内市内で１件被害にあわれた方がいらっし

ゃるという事です。電話をしながらＡＴＭに振り込みしてい

る人を見かけたら一声かける・はっきりしない請求メールは

信用しない。絶対電話をかけ直さない。融資のための保証金

はありえない。少しでも不審に思った時は、警察に相談して

ください。 

http://www.google.co.jp/url?url=http://www.keishicho.metro.tokyo.jp/webpb/safe/16.htm&rct=j&frm=1&q=&esrc=s&sa=U&ved=0CBwQ9QEwA2oVChMIneDAkMfZxgIVoyymCh28MQAu&usg=AFQjCNGIF4KHTAt03KnaLD0qUnivdZd4BA


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【介護予防元気度アップ事業について】 
清色地区コミュニティ協議会対象となる事業は、以下の通りとなります。    

（平成２７年の行事） 

当日のみの押印となりますので、事業に参加される方はカードをお忘れのないよう

お願いいたします。 

 

☆ 朝 の 声 か け 運 動   ☆ 青 色 回 転 灯 防 犯 パ ト ロ ー ル        

☆うそ電話詐欺講話会   ☆ヨガ体操   ☆清色ふれあい祭り   

☆交通安全教室  ☆水生生物調査/釣り大会  ☆校区運動会          

☆そば植え/そば刈り体験学習  ☆自主防災訓練  ☆視察研修 

☆いきいき健康体操  ☆入来地域合同文化祭  ☆世代間交流事業 

☆社会福祉意見交換会 ☆イルミネーション in きよしき点灯式・イベ

ント 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

うそ電話詐欺講習会終了後、諏訪保

育園帯田昌吾副園長先生をお招きし

てヨガを行いました。１時間程の体

操をし、受講者の方は、「体がほぐ

れて気持ち良かった」と満足されて

いる様子でした。毎日続けることで

血流がよくなり、肩こりや頭痛が軽

減されるとのことです。 

～清色ふれあい祭り開催のお知らせ～ 
 

いよいよ今週末『第４回清色ふれあい祭り』が開催されます。 

近くの方をお誘いのうえご来場ください。 

駐車場は、入来中学校校庭を準備してあります。※禁煙となっております。

また安全上のため、横断歩道を渡るようお願いいたします。 

 

☆日 時 ７月２６日（日）１７：００～ 

☆場 所 入来地域農村広場（JA 農協横広場） 

当日も受付にて抽選券（１枚３００円）を販売します。（売切れ次第終了） 

コミ協よりお知らせです 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後は、９月に川の水質検査

を行い、１０月に EM 団子

を投入し、水質の変化をチェ

ックをする予定です。 

国民文化祭まであと３か月！「薩摩川内こころの川柳大会」 

平成２７年１１月１日（日）入来文化ホールにて開催 

今月の川柳「すねる骨やさしく溶かす風呂が好き」 平川とよ子 
評）副田にきれいな温泉施設ができました。皆さんが骨を伸ばしたり休めたり

してくださるといいですね。 

7/14（火）清色コミセンにて第１回水質改

善委員会が開催されました。各班ごとに分か

れて川の水を汚している原因や家庭ででき

る取り組み方等を話し合っていただきまし

た。一番の原因は、家庭排水ではないか？天

ぷら油は、使用する度にろ過し、極力捨てな

いようにしている・米のとぎ汁は植物にま

く・生ごみの大きな皮は水につけないで直接

ゴミ箱に捨て、切りくずは細かいネットに入

れてゴミを流さない等、たくさんの意見が出

ました。 

7/18（土）入来地域青パト合同出

発式が開催されました。早朝から

の開催でしたが、入来地域５地区

コミュニティ協議会より約４０名

程…とたくさんの青パト隊員の皆

さんに参加していただきました。 

青パト隊隊長の本田さんが、出発

の申告をしました。 

こうして入来地域の安心・安全が

守られているのだと実感しまし

た。 


